

## Unser Wandertag zum Chiemsee – 4. Klassen



Mit bester Laune und bei strahlendem Sonnenschein machten sich die 4. Klassen der Grundschule Bernau gemeinsam mit ihren Lehrerinnen Petra Matthes und Lea Isenberg und Guido Giraffe, dem Klassenmaskottchen der 4b, auf den Weg zum Chiemseepark Bernau-Felden.

Motiviert und gut gelaunt gingen die Kinder mit Bällen, Brotzeit und Picknickdecken im Gepäck an der Schule los. Unterwegs wurde munter gequatscht, Alpakas bestaunt, Kastanien gesammelt und schon

erste Ideen zum Spielen am See ausgetauscht. Der Hinweg durch die herbstliche Birkenallee war schnell geschafft und so tobten die Viertklässler bald auf dem Spielplatz und Fußballplatz, turnten, spielten Tischtennis und Frisbee, bauten auf der Rutsche eine Burg aus ihren Picknickdecken und auf dem Volleyballplatz Sandburgen, genossen die Sonne und brotzeitelten gemeinsam.

Als es um 11 Uhr zurück zur Schule ging, gab es viele strahlende Gesichter, hochrote Köpfe vom Toben, müde Beine und nervöse



Mägen vom ganzen Karussellfahren. Der Nachhauseweg dauerte so zwar ein bisschen länger, wurde aber mit einem kleinen Abstecher in die Galerie MarahART belohnt.

Dort konnten die Kinder ihre im vorigen Schuljahr gestalteten Bilder zum Thema Kunst mit Wasser abholen

und wurden von der Galeristin, Frau Stohmeyer-Haider, mit frischen Erdbeeren verwöhnt.

Ein gelungener Tag, befanden auch die Lehrerinnen, und freuten sich gemeinsam mit den Viertklässlern über diesen schönen und entspannten Start in das neue Schuljahr.

### 1. Wandertag der Schulanfänger

Am 28.9.23 starteten die 1. Klassen mit ihren Lehrerinnen bei herrlichem Sonnenschein zu ihrem ersten Wandertag. Mit vollen Rucksäcken und viel guter Launen marschierten sie zum Spielplatz am Chiemseeufer. Unterwegs wurden verschiedene Möglichkeiten zum sicheren Überqueren von Straßen ebenso trainiert wie das Gehen in Zweierreihe oder im Gänsemarsch – je nach Bürgersteigbreite. Den größten Spaß hatten die Buben und Mädchen jedoch beim Ausprobieren der

Akustik in Unterführungen. Beim Spielplatz angekommen, packten die meisten erst einmal ihre leckere Brotzeit aus. Frisch gestärkt wurde dann geschaukelt, geklettert, gehüpft und Karussell gefahren bis es an der Zeit war, den Rückweg anzutreten.

Erschöpft aber glücklich kamen alle wieder bei der Schule an. Nach diesem rundum gelungenen Wandertag blieb eigentlich nur ein Wunsch der Kinder unerfüllt: „Gehen wir jetzt jeden Donnerstag wandern?“

